

François Hollande inaugure un nouveau siège de l'Alliance Française et assiste au Forum de chefs d'entreprise Cuba-France



La Havane, 11 mai (EFE) .-Le président de la France, François Hollande, a inauguré ce lundi le nouvel édifice de l'Alliance Française à La Havane, l'institution dans laquelle environ 12.000 personnes apprennent la langue, "le nombre le plus élevé du monde au prorata du nombre d'habitants de la ville.

François Hollande a souligné que le siège récemment inauguré est "l'un des plus grands" et le "plus beau du monde", situé dans un palais du début du XXe siècle, de 1.600 mètres carrés et avec 55 pièces, qui a appartenu au deuxième président de la Cuba d'après l'indépendance, José Miguel Gómez (1909-1913).

"Nous voulons permettre aux habitants de La Havane de connaître notre langue, de découvrir la culture française et de partager la francophonie", -a-t-il relevé au cours de l'inauguration.

François Hollande, le premier président de la France qui visite la Cuba, a souligné le "travail magnifique de restauration" de l'édifice, dont s'est occupé l'historien de la Ville de La Havane, Eusebio Leal, qui a suivie la marche des travaux sur place.

Avec ce nouveau siège, l'Alliance Française pourra doubler le nombre de classes et permettre à un plus grand nombre de Cubains d'apprendre le Français, qui "n'est pas une langue de domination, mais une langue d'échange", à la portée de tous les peuples » -a-t-il indiqué-.

Le président a aussi indiqué que l'on est parvenu à un accord pour que cette institution forme plus de 1000 professeurs cubains de français.

François Hollande a rappelé que l'arrivée de l'Alliance Française à Cuba s'est produite peu de temps après le triomphe de la Révolution en 1959, grâce à l'encouragement d'Ernesto "Che" Guevara, qui a étudié dans cette institution quand il était jeune, en Argentine, et qui concevait "la francophonie comme un humanisme intégral".

Plus tard, le président français a assisté à la signature des accords résultant du Forum de chefs d'entreprise Cuba-France à l'Hôtel Sevilla.

Les accords paraphés concernent principalement les secteurs du tourisme, de l'énergie, de l'agriculture et des produits biotechnologiques et pharmaceutiques.

Le ministre cubain du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Rodrigo Malmierca a relevé que les accords englobaient aussi le secteur du pétrole, en ce qui concerne la prospection à risque, la production et la formation de personnel cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/55589-francois-hollande-inaugure-un-nouveau-siege-de-lalliance-francaise-et-assiste-au-forum-de-chefs-dentreprise-cuba-france>



Radio Habana Cuba